



わかば新聞

2019年 1月

新年号

NO.44



新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。
特別養護老人ホーム「わかば」は今年9月で5周年を迎えます。

この間、利用者の皆さまには日々さまざまな出来事を通じて介護の在り方を学んできました。昨年は特に「口から食べる」事の大切さです。

食べることは、まずは歯で噛み砕く、舌を利用して食べ物をお塊とし、咽頭部に送り込む、そして嚥下の際には気管への誤嚥と逆流を防いで食道に送り込む一連の動作です。この間、どのレベルでも障害があるとスムーズに食べることが出来なくなります。更に、全身状態の悪化のため食べる気力がなくなることや認知能力低下に伴い食べることさえ忘れることも多々あります。

今後も食べることについて職員一同研鑽してまいります。今年も皆様にとって良い年であることを願います。
2019年 元旦

社会福祉法人 わかやま虹の会

理事長 小西教之



利用者家族様の作品



八幡神宮へ初詣。
天気の良い日で、多くの参拝者でにぎわっていましたがお賽銭を入れた後、皆それぞれの思いをこめて手をあわせてきました。

元旦に初詣に行ってきました



今年も良い年でありますように…

特別養護老人ホーム

わかば

〒640-8390 和歌山市有本 140

TEL (073) 475-0015 FAX (073) 475-0016

HPアドレス <http://www.niijwakaba.com/> ※「にじわかば」で検索